

2009

# 江苏统计年鉴

Jiangsu Statistical Yearbook

(总第26期)



江苏省统计局  
国家统计局江苏调查总队 编



中国统计出版社  
China Statistics Press

# 江苏统计年鉴

2009

ISBN 978-7-5037-5662-7



9 787503 756627 >

定价：360.00 元



# 江苏 2009 统计年鉴

JIANGSU STATISTICAL YEARBOOK

(总第26期 №.26)

江苏省统计局 编  
国家统计局江苏调查总队

Compiled by  
Jiangsu Provincial Statistics Bureau  
Survey Office of the National Bureau of Statistics in Jiangsu



(京)新登字 041 号

© 中国统计出版社。

版权所有。未经许可,本书的任何部分不得以任何方式在世界任何地区以任何文字翻印、拷贝、仿制或转载。

**Copyright © CHINA STATISTICS PRESS**

All rights reserved. No part of the publication may be reproduced or transmitted in any form or by any means, electronic or mechanical, including photocopying, recording, or any information storage and retrieval system, without written permission from the publisher.

**图书在版编目(CIP)数据**

江苏统计年鉴·2009/江苏省统计局,国家统计局江苏调查总队编.

—北京:中国统计出版社,2009.7

ISBN 978 - 7 - 5037 - 5662 - 7

I . 江… II . ①江… ②国… III . 统计资料—江苏省—2009

—年鉴 IV . C832.53 - 54

中国版本图书馆 CIP 数据核字(2009)第 044384 号

---

**江苏统计年鉴—2009**

---

作 者 / 江苏省统计局 国家统计局江苏调查总队

责任编辑 / 郑森森 刘金成

E-mail / yearbook@stats.gov.cn

执行编辑 / 刘学军

封面设计 / 薛 佩

出版发行 / 中国统计出版社

通信地址 / 北京市西城区三里河月坛南街 57 号 中国统计出版社

邮 编 / 100826

电 话 / (010)63376907

印 刷 / 南京人民印刷厂

经 销 / 新华书店

开 本 / 889 × 1230 毫米 1/16

字 数 / 154 万字

印 张 / 43.25

印 数 / 1 - 4300 册

版 别 / 2009 年 7 月第 1 版

版 次 / 2009 年 7 月第 1 次印刷

书 号 / ISBN 978 - 7 - 5037 - 5662 - 7/C · 2189

定 价 / 360.00 元

---

中国统计版图书,版权所有,侵权必究。

中国统计版图书,如有印装错误,本社发行部负责调换。

## 编辑委员会

### 主任:

张卫东 樊燕超

### 副主任:

伍 祥 杨维克 陈俊杰 张祖明 刘克明 夏心旻  
彭小年 包明楚 仲 柯 胡黎明

### 编 委:(按姓氏笔划为序)

丁苏明 王义兴 王当龄 王德舫 刘兆恒 刘光平  
刘兴远 刘洪光 孙建祥 江 波 汤 浩 何光远  
张晓未 沈 岩 沈国权 肖宝源 周乃贵 周和生  
周国强 明福生 杭佳萍 茅亚林 赵继东 唐 纪  
徐汉庆 秦曙明 郭克俭 顾永平 康长进 程建南  
董 宪

## 编辑部

### 主 编:

张卫东 樊燕超

### 副主编:

刘兴远 吴熙云 王宏强

### 编辑人员:(按姓氏笔划为序)

于 萍 马永春 王 丽 王 眇 刘 冬 刘学军  
刘智华 朱 健 许家东 吴金华 张春风 汪雪敏  
苏中平 俞 妍 宣 严 查 艳 胡为红 诸 刚  
郭家欣 钱泽华 黄 健 温海涛 蒋 涛 蒋书明  
韩 原 詹亦军

### 英文翻译:

许家东

### 电子版设计:

陶 锋 邵 伟 孙 杰 刘金成

## Editorial Board

### Chairmen

Zhang Weidong      Fan Yanchao

### Vice-chairmen

Wu Xiang	Yang Weike	Chen Junjie	Zhang Zuming
Liu Keming	Xia Xinmin	Peng Xiaonian	Bao Mingchu
Zhong Ke	Hu Liming		

### Editorial Board (in order of strokes of Chinese surname)

Ding Suming	Wang Yixing	Wang Dangling	Wang Defang
Liu Zhaocheng	Liu Guangping	Liu Xingyuan	Liu Hongguang
Sun Jianxiang	Jiang Bo	Tang Hao	He Guangyuan
Zhang Xiaowei	Shen Yan	Shen Guoquan	Xiao Baoyuan
Zhou Naigui	Zhou Hesheng	Zhou Guoqiang	Ming Fusheng
Hang Jiaping	Mao Yalin	Zhao Jidong	Tang Ji
Xu Hanqing	Qin Shuming	Guo Kejian	Gu Yongping
Kang Changjin	Cheng Jiannan	Dong Xian	

## Editorial Staff

### Editors-in-chief

Zhang Weidong      Fan Yanchao

### Associate Editors-in-chief

Liu Xingyuan      Wu Xiyun      Wang Hongqiang

### Editorial Staff (in order of strokes of Chinese surname)

Yu Ping	Ma Yongchun	Wang Li	Wang Xin
Liu Dong	Liu Xuejun	Liu Zhihua	Zhu Jian
Xu Jiadong	Wu Jinhua	Zhang Chunfeng	Wang Xuemin
Su Zhongping	Yu Shu	Xuan Yan	Zha Yan
Hu Weihong	Zhu Gang	Guo Jiaxin	Qian Zehua
Huang Jian	Wen Haitao	Jiang Tao	Jiang Shuming
Han Yuan	Zhan Yijun		

### English Translator

Xu Jiadong

### Electronic Edition Design

Tao Feng      Shao Wei      Sun Jie      Liu Jincheng

# 编者说明

---

---

一、《江苏统计年鉴 - 2009》(以下简称《年鉴》)是一部全面、系统反映江苏省 2008 年及历史重要年份国民经济和社会发展情况的资料性年刊,收录了江苏省及各地区大量的经济社会发展统计信息。

二、《年鉴》分为二十二个部分:1. 综合,2. 国民经济核算,3. 人口、就业,4. 人民生活,5. 固定资产投资,6. 价格指数,7. 农业,8. 工业、能源,9. 建筑业,10. 交通运输、邮电,11. 国内贸易,12. 对外经济贸易和旅游,13. 财政、金融、保险,14. 科技、教育,15. 文化、体育、卫生、环保,16. 档案、司法、社会福利、其他,17. 城市经济与建设,18. 市辖区基本情况,19. 区域经济,20. 市县社会经济,21. 县(市)经济发展序列,22. 乡镇基本情况。另附录全国分省主要指标、企业集团基本情况、单位选介。每部分末附有《主要统计指标解释》。

三、《年鉴》资料大部分来自年度统计报表,一部分来自抽样调查等。全国分省资料来自国家统计局出版的有关统计资料。

四、《年鉴》中所使用的度量衡单位均采用国际统一标准计量单位。

五、《年鉴》中国民经济行业分类按 2002 年国家标准《国民经济行业分类》(GB/T4754 - 2002)执行。

六、《年鉴》总量指标计算所采用的价格均为现行价格。

七、《年鉴》部分数据合计数或相对数由于单位取舍不同产生的计算误差未作机械调整。

八、《年鉴》表中“...”表示数据不足本表最小单位数;“空格”表示该项统计指标数据不详或无该项数据;“#”表示其中的主要项。

感谢国内外广大读者多年来对《年鉴》编辑出版工作的支持和帮助,欢迎继续提出宝贵意见,使《年鉴》的形式和内容更趋完善。

## *EDITOR'S NOTES*

---

---

Jiangsu Statistical Yearbook 2009 (abbreviated as Yearbook hereafter) is an annual publication which provides comprehensive and systematic data series about the national economy and social development in Jiangsu Province in 2008 and some selected data series in historically important years. It includes much statistical information on social and economic development in the province and in various regions.

II. The Yearbook contains the following twenty-two parts: 1. General Survey; 2. National Accounts; 3. Population and Employment; 4. People's Living Conditions; 5. Investment in Fixed Assets; 6. Price Indices; 7. Agriculture; 8. Industry and Energy; 9. Construction; 10. Transport, Postal and Telecommunication Services; 11. Domestic Trade; 12. Foreign Economy, Trade and Tourism; 13. Government Finance, Financial Intermediation and Insurance; 14. Science, Technology and Education; 15. Culture, Sports, Public Health and Environment Protection; 16. Archives, Justice, Social Welfare and Others; 17. Urban Economy and Construction; 18. Basic Conditions of Municipal Districts; 19. Regional Economy; 20. Social Economy of Cities and Counties; 21. Social Economic Development Alignment of Counties (Cities); 22. Basic Conditions of Villages and Towns. Besides, major indicators by provinces, basic conditions of enterprise groups and introduction of units. Appended at the end of every part, there are explanatory notes to major statistical indicators.

III. The major data sources of this publication are obtained from annual statistical reports, and some from sample surveys. National major indicators grouped by provinces are obtained from relative statistical data published by the National Bureau of Statistics of China.

IV. The units of measurement used in the Yearbook are all internationally standard measurement units.

V. The classification of national economic industry used in the Yearbook is the national standard of 2002's "The Classification on National Economic Industry", i.e. (GB/T4754 - 2002).

VI. The price used for gross indicator's calculating are current price.

VII. Statistical discrepancies due to rounding are not adjusted.

VIII. In the Yearbook, "..." indicates that the figure is not large enough to be measured with the smallest unit in the table; (blank) indicates that the figure is not available, "#" indicates the major component items.

We express thanks to the general readers of domestic and abroad for supporting and helping the work of compilation and publication of the Yearbook. We sincerely welcome continued valuable suggestions from the general readers so that the form and content of the Yearbook can be further improved.

# 中国统计出版社最新资料书简目

(仅供参考,以最后出书为准)

## 统计资料

- 中国统计年鉴 - 2009  
2009 中国发展报告  
长江和珠江三角洲及港澳特别行政区统计年鉴 - 2009  
中国劳动统计年鉴 - 2009  
中国建筑业统计年鉴 - 2009  
中国商品交易市场统计年鉴 - 2009  
中国民政统计年鉴 - 2009  
中国建制镇统计资料 - 2009  
中国高技术产业统计年鉴 - 2009  
全国农产品成本收益资料汇编 - 2009  
中国县(市)社会经济调查年鉴 - 2009  
中国国内生产总值核算历史资料  
(1952 - 2004)  
大中型批发零售和住宿餐饮企业统计年鉴 - 2009  
**2009 年省级综合统计年鉴系列**  
北京 天津 河北 山西 内蒙古  
河南 湖北 湖南 广东 广西  
新疆 新疆生产建设兵团  
**2009 年市(县)级综合统计年鉴系列**  
石家庄 唐山 邯郸 太原 大同  
包头 沈阳 大连 长春 吉林市  
苏州 无锡 常州 徐州 南通  
金华 嘉兴 衢州 安庆 福州  
济南 青岛 潍坊 东营 郑州  
东莞 惠州 深圳 桂林 南宁  
乌鲁木齐 吐鲁番  
**“十一五”规划教材**  
非参数统计 医学统计学  
多元统计分析 经济计量学教程  
统计数据处理概论  
企业经营管理统计  
统计学:从数据到结论  
**重点图书**  
新中国六十年
- 中国统计摘要 - 2009  
中国第三产业统计年鉴 - 2009  
中国社会统计年鉴 - 2009  
中国人口和就业统计年鉴 - 2009  
中国房地产统计年鉴 - 2009  
中国贸易外经统计年鉴 - 2009  
中国农村统计年鉴 - 2009  
中国教育经费统计年鉴 - 2008  
中国科学技术协会统计年鉴 - 2009  
中国棉花年鉴 - 2007/2008  
中国农村住户调查年鉴 - 2009(中、英文)  
中国季度国内生产总值核算历史  
资料(1992 - 2005)  
2005 年中国 1% 人口抽样调查系列资料  
国际统计年鉴 - 2009  
中国区域经济统计年鉴 - 2009  
中国城市统计年鉴 - 2008  
中国工业经济统计年鉴 - 2009  
中国能源统计年鉴 - 2009  
中国基本单位统计年鉴 - 2009  
中国农产品价格调查年鉴 - 2009  
中国农村贫困监测报告 - 2009  
工业企业科技活动资料 - 2009  
中国城市(镇)生活与价格年鉴 - 2009  
中国农村全面建设小康监测报告 - 2009  
中国零售和餐饮业连锁企业统计年鉴  
- 2009  
第二次全国残疾人抽样调查资料系列

辽宁 吉林 黑龙江 上海 江苏  
海南 重庆 四川 贵州 云南

浙江 安徽 福建 江西 山东  
西藏 陕西 甘肃 青海 宁夏

长治 阳泉 晋城 朔州 晋中  
四平 延吉 哈尔滨 齐齐哈尔  
盐城 镇江 江阴 丹阳 杭州  
福州经济技术开发区  
洛阳 三门峡 南阳 武汉 宜昌  
柳州 来宾 河池 海口 成都

运城 忻州 临汾 呼和浩特  
黑龙江垦区 上海浦东新区  
宁波 绍兴 台州 舟山 温州  
厦门经济特区 南昌 上饶  
十堰 荆州 黄冈 长沙 广州  
贵阳 昆明 西安 庆阳 银川

- 概率论与数理统计      统计学      现代金融投资统计分析  
应用时间序列分析                       统计指数理论及应用  
质量管理统计方法      社会统计学      多元统计分析实验  
市场调查与预测                       统计学原理(非统计专业使用)  
国民经济核算教程(国民经济统计学)      概率论与数理统计(经济、管理类专业使用)

欲购以上图书请与中国统计出版社发行部联系

电话:(010)63376907,63376908

通讯地址:北京市西城区三里河月坛南街 57 号

同辑行书店电话:68783171,68783172

邮政编码:100826

挑大学选专业 2010—高考志愿填报指南 挑大学选专业 2010—考研择校指南

# 目 录

## CONTENTS

### 1 综 合

#### GENERAL SURVEY

1 - 1	主要城市月平均气温(2008 年) .....	(7)
	Monthly Average Temperature of Major Cities(2008)	
1 - 2	主要城市月降水量(2008 年) .....	(7)
	Monthly Precipitation of Major Cities(2008)	
1 - 3	行政区划(2008 年) .....	(8)
	Administrative Divisions(2008)	
1 - 4	按行政区域分水资源总量(2008 年) .....	(9)
	Water Resources by Divisions of Administrative Areas(2008)	
1 - 5	按流域区域分水资源总量(2008 年) .....	(9)
	Water Resources by Drainage Area(2008)	
1 - 6	国民经济和社会发展总量与速度指标 .....	(10)
	Aggregate Indicators on National Economic and Social Development and Their Indices and Growth Rate	
1 - 7	国民经济和社会发展结构指标 .....	(18)
	Structural Indicators on National Economic and Social Development	
1 - 8	江苏国民经济占全国的比重(2008 年) .....	(22)
	Percentage of Jiangsu's National Economy in the Country(2008)	
1 - 9	江苏的一天 .....	(23)
	One Day in Jiangsu	
1 - 10	全省人均国民经济主要指标 .....	(24)
	Major per Capita Indicators of Jiangsu National Economy	

### 2 国民经济核算

#### NATIONAL ACCOUNTS

2 - 1	主要年份总产出 .....	(29)
	Total Output in Major Years	
2 - 2	主要年份总产出指数 .....	(30)
	Indices of Total Output in Major Years	
2 - 3	主要年份地区生产总值 .....	(31)
	Gross Domestic Product in Major Years	
2 - 4	主要年份地区生产总值指数(上年 = 100) .....	(32)

Indices of Gross Domestic Product in Major Years( preceding year = 100 )	
2 - 5 主要年份地区生产总值指数(1952 年 = 100) .....	(33)
Indices of Gross Domestic Product in Major Years(1952 = 100)	
2 - 6 主要年份地区生产总值构成 .....	(34)
Composition of Gross Domestic Product in Major Years	
2 - 7 分行业地区生产总值 .....	(35)
Gross Domestic Product by Sector	
2 - 8 分行业地区生产总值构成 .....	(36)
Composition of Gross Domestic Product by Sector	
2 - 9 地区生产总值项目结构(2007 年) .....	(37)
Structure of Gross Domestic Product(2007)	
2 - 10 三次产业贡献率 .....	(38)
Contributing Rate of the Three Industries	
2 - 11 三次产业拉动率 .....	(38)
Pulling Rate of the Three Industries	
2 - 12 按支出法计算的地区生产总值 .....	(39)
Gross Domestic Product by Expenditure Approach	
2 - 13 按支出法计算的地区生产总值指数 .....	(40)
Indices of Gross Domestic Product by Expenditure Approach	
2 - 14 按支出法计算的地区生产总值构成 .....	(41)
Composition of Gross Domestic Product by Expenditure Approach	
2 - 15 按产业分资本形成总额 .....	(42)
Total Capital by Type of Industry	

### 3 人口、就业

#### POPULATION AND EMPLOYMENT

3 - 1 全省人口数、户数(常住) .....	(49)
Population and Households( Permanent )	
3 - 2 全省市、镇、乡村人口数及其构成 .....	(49)
City, Town, Country Population and It's Composition	
3 - 3 全省人口自然变动 .....	(50)
Natural Change of Population	
3 - 4 全省人口数、户数(户籍) .....	(51)
Population and Households( Registered )	
3 - 5 全省历次人口普查主要数据 .....	(52)
Major Data of All Previous Provincial Population Census	
3 - 6 按地区分的常住人口 .....	(53)
Population by Region	
3 - 7 全省人口年龄构成情况(2008 年 11 月 1 日零时) .....	(54)
Composition of Population Grouped by Age(0 o'clock on November 1,2008 )	
3 - 8 全省人口受教育程度情况(2008 年 11 月 1 日零时) .....	(55)
Educated Situation of Population(0 o'clock on November 1,2008 )	
3 - 9 全省 15 岁及以上人口的婚姻状况(2008 年 11 月 1 日零时) .....	(55)
Marriage Status of Population Aged 15 and Over(0 o'clock on November 1,2008 )	

3 - 10	全省分年龄育龄妇女生育情况(2007 年 11 月 1 日至 2008 年 10 月 31 日) .....	(56)
	Women in Child-bearing Age by Age and the Number of Children(Nov. 1,2007 – Oct. 31,2008)	
3 - 11	全省 16 岁及以上人口经济活动情况(2008 年 11 月 1 日零时) .....	(56)
	Condition of Economic Activities of Age 16 and Above Population(0 o'clock on November 1,2008)	
3 - 12	就业基本情况 .....	(57)
	Employment	
3 - 13	从业人数 .....	(58)
	Number of Employed Persons	
3 - 14	分三次产业的从业人数 .....	(59)
	Number of Employed Persons by Three Types of Industries	
3 - 15	城镇单位(不含私营、个体)从业人员(2008 年) .....	(60)
	Employed Persons in Urban Units(2008)(Excluded Privates and Individuals)	
3 - 16	分细行业在岗职工人数(2008 年) .....	(61)
	Number of Employed Staff and Workers by Sector in Detail(2008)	
3 - 17	制造业在岗职工人数(2008 年) .....	(63)
	Number of Staff and Workers Employed in Manufacturing Industry(2008)	
3 - 18	分行业女性从业人员数(2008 年) .....	(64)
	Number of Employed Women by Sector(2008)	
3 - 19	城镇失业人数及失业率 .....	(64)
	Number of Urban Unemployed Persons and Unemployed Rate	

## 4 人民生活

### PEOPLE'S LIVING CONDITIONS

4 - 1	人民生活水平情况 .....	(71)
	People's Living Standard	
4 - 2	城镇居民家庭人均收入及恩格尔系数 .....	(74)
	Per Capita Annual Income and Engle Coefficient of Urban Households	
4 - 3	农村居民家庭人均收入及恩格尔系数 .....	(75)
	Per Capita Annual Income and Engle Coefficient of Rural Households	
4 - 4	职工工资总额及指数 .....	(76)
	Total Wages Bill of Staff and Workers and Related Index	
4 - 5	城镇单位(不含私营个体)从业人员劳动报酬(2008 年) .....	(77)
	Earning of Employed Persons in Urban Units(2008)(Excluded Private and Individual Units)	
4 - 6	城镇单位(不含私营个体)在岗职工工资总额(2008 年) .....	(78)
	Total Wages of Staff and Workers in Urban Units(2008)(Excluding Private and Individual)	
4 - 7	制造业在岗职工工资总额(2008 年) .....	(79)
	Total Wages of Staff and Workers Employed in Manufacturing Industry(2008)	
4 - 8	职工平均工资及指数 .....	(80)
	Average Wage of Staff and Workers and Related Indices	
4 - 9	职工平均工资及指数 .....	(81)
	Average Wage Indices of Staff and Workers	
4 - 10	城镇单位(不含私营个体)从业人员年平均劳动报酬(2008 年) .....	(82)
	Average Earning of Employed Persons in Urban Units(2008)(Excluding Private and Individual)	
4 - 11	分细行业在岗职工平均工资(2008 年) .....	(83)

Average Wage of Staff and Workers by Sector in Detail(2008)	
4 - 12 制造业在岗职工平均工资(2008 年) .....	(85)
Annual Average Wage of Staff and Workers in Units of Manufacturing Industry(2008)	
4 - 13 城镇居民家庭基本情况 .....	(86)
Basic Conditions of Urban Households	
4 - 14 三大区域城镇居民家庭基本情况(2008 年) .....	(87)
Basic Information of Urban Households by Region(2008)	
4 - 15 城镇居民家庭人均收入支出情况(2008 年) .....	(88)
Per Capita Income and Expenditure of Urban Households(2008)	
4 - 16 城镇居民家庭人均购买主要商品数量(2008 年) .....	(92)
Per Capita Annual Purchases of Major Commodities of Urban Households by Level of Income(2008)	
4 - 17 城镇居民家庭平均每百户年末耐用品拥有量(2008 年) .....	(94)
Ownership of Durable Consumer Goods per 100 Urban Households at Year-end by Level of Income(2008)	
4 - 18 城镇居民家庭平均每人购买主要商品数量 .....	(96)
Per Capita Annual Purchases of Major Commodities in Urban Households	
4 - 19 城镇居民家庭平均每百户年末耐用品拥有量 .....	(96)
Ownership of Major Durable Consumer Goods per 100 Urban Households at Year-end	
4 - 20 农民家庭基本情况 .....	(97)
Basic Indicators of Rural Households	
4 - 21 三大区域农民家庭基本情况(2008 年) .....	(98)
Basic Information of Rural Households by Region(2008)	
4 - 22 农民家庭平均每人总收入和纯收入 .....	(99)
Annual per Capita Revenue and Net Income of Rural Households	
4 - 23 农民家庭平均每人生活消费支出 .....	(100)
Per Capita Rural Household Living Expenditures	
4 - 24 农民家庭房屋情况 .....	(100)
Rural Household Housing Conditions	
4 - 25 不同收入组农民家庭基本情况(2008 年) .....	(101)
Basic Condition of Rural Household Grouped by Income(2008)	
4 - 26 不同收入组农民家庭平均每人生活消费支出(2008 年) .....	(101)
Per Capita Living Expenditure of Rural Household Grouped by Income(2008)	
4 - 27 农民家庭平均每人主要消费品消费量 .....	(102)
Rural Household per Capita Consumption on Major Consumer Goods	
4 - 28 农民家庭年末平均每百户耐用消费品拥有量 .....	(102)
Rural Household Year-end Possession of Durable Consumer Goods per 100 Households	
4 - 29 按纯收入分组农民家庭购买商品数量(2008 年) .....	(103)
Annual Purchases of Commodities in Rural Households by Level of Net Income(2008)	

## 5 固定资产投资

### INVESTMENT IN FIXED ASSETS

5 - 1 全社会固定资产投资主要指标 .....	(109)
Major Indicators of Total Investment in Fixed Assets	
5 - 2 全社会固定资产投资额 .....	(110)
Total Investment in Fixed Assets	

5 - 3	按登记注册类型分全社会固定资产投资 .....	(111)
	Total Investment in Fixed Assets by Type of Registration	
5 - 4	按资金来源和构成分全社会固定资产投资 .....	(112)
	Total Investment in Fixed Assets by Sources of Finance and Use of Funds	
5 - 5	按构成分城镇固定资产投资(2008 年) .....	(114)
	Urban Investment in Fixed Assets by Use of Funds(2008)	
5 - 6	按建设性质分城镇固定资产投资(2008 年) .....	(117)
	Urban Investment in Fixed Assets by Type of Construction(2008)	
5 - 7	按控股情况分城镇固定资产投资(2008 年) .....	(120)
	Urban Investment in Fixed Assets by the Condition of Share Holding(2008)	
5 - 8	按行业分城镇施工投产项目个数(2008 年) .....	(124)
	Number of Urban Projects Under Construction and Put into Use by Sector(2008)	
5 - 9	国有单位固定资产投资 .....	(126)
	Investment of State-owned Units in Capital Construction	
5 - 10	房地产开发投资主要指标 .....	(127)
	Major Indicators of Real Estate Investment	
5 - 11	按登记注册类型分房地产开发投资(2008 年) .....	(128)
	Investment in Real Estate Development by Type of Registration(2008)	

## 6 价格指数

### PRICE INDICES

6 - 1	各种物价总指数(上年 = 100) .....	(139)
	General Price Indices (preceding year = 100)	
6 - 2	各种物价总指数(1978 年 = 100) .....	(140)
	General Price Indices (1978 = 100)	
6 - 3	主要年份居民消费价格指数 .....	(141)
	Consumer Price Indices in Major Years	
6 - 4	居民消费价格分类指数(2008 年) .....	(143)
	Consumer Price Indices by Category(2008)	
6 - 5	商品零售价格分类指数(2008 年) .....	(145)
	Retail Price Indices by Category(2008)	
6 - 6	工业品出厂价格指数 .....	(146)
	Ex-factory Price Indices of Industrial Products	
6 - 7	分部门工业品出厂价格指数 .....	(146)
	Ex-factory Price Indices of Industrial Products by Sector	
6 - 8	分行业工业品出厂价格指数 .....	(147)
	Ex-factory Price Indices of Industrial Products by Industry	
6 - 9	原材料、燃料、动力购进价格指数 .....	(149)
	Raw Material, Fuel, Power Purchasing Price Indices	
6 - 10	固定资产投资价格指数 .....	(149)
	Price Indices of Investment in Fixed Assets	
6 - 11	房地产价格指数 .....	(150)
	Price Indices of Real Estate	

## 7 农业

### AGRICULTURE

7-1	农业基本情况	(155)
	Basic Information of Agriculture	
7-2	灌溉、水库和除涝、治水、治碱情况	(156)
	Irrigation, Reservoirs, Flood Prevention, Water and Soil Conservation and Improvement of Saline-Alkaline Land	
7-3	主要年份耕地面积	(157)
	Areas under Cultivation in Major Years	
7-4	主要年份农林牧渔业总产值	(158)
	Gross Output Value of Farming, Forestry, Animal Husbandry and Fishery in Major Years	
7-5	主要年份农林牧渔业总产值指数(同上年比)	(159)
	Indices of Gross Output Value of Farming, Forestry, Animal Husbandry and Fishery in Major Years	
7-6	主要年份农林牧渔业总产值指数(1949年=100)	(160)
	Indices of Gross Output Value of Farming, Forestry, Animal Husbandry and Fishery in Major Years	
7-7	农林牧渔业分项产值	(161)
	Gross Output Value of Farming, Forestry, Animal Husbandry and Fishery by Branch	
7-8	农作物播种面积	(162)
	Total Sown Areas of Farm Crops	
7-9	主要农作物种植结构	(163)
	Planting Structure of Major Farm Crops	
7-10	主要农作物播种面积和产量(2008年)	(164)
	Total Sown Areas of Farm Crops and Output(2008)	
7-11	主要农产品产量	(165)
	Output of Major Farm Crops	
7-12	人均占有主要农产品产量	(166)
	Per Capita Output of Major Farm Products	
7-13	蚕、茶、果生产情况	(167)
	Statistics on Silkworm Cocoons, Tea and Fruits	
7-14	林业生产情况	(168)
	Statistics on Forestry	
7-15	畜牧业生产情况	(169)
	Statistics on Livestock	
7-16	水产品产量	(170)
	Output of Aquatic Products	
7-17	农业现代化情况	(171)
	Statistics on Agricultural Modernization	
7-18	主要农业机械和农产品加工机械年底拥有量	(172)
	Agricultural Machinery and Machinery for Processing Farm Products at Year-end	
7-19	农村居民家庭平均每户生产性固定资产原值(年底数)	(173)
	Original Value of Productive Fixed Assets per Rural Household(Year-end)	
7-20	农村居民家庭平均每百户拥有主要生产性固定资产数量(年底数)	(174)
	Number of Major Productive Fixed Assets Possessed per 100 Rural Household(Year-end)	
7-21	农业主要经济效益指标	(175)
	Main Indicators on Economic Benefit of Agriculture	

7 - 22	农村自然灾害情况 .....	(175)
	Basic Statistics on Rural Natural Disaster	
7 - 23	乡镇企业主要指标(2008 年) .....	(176)
	Basic Statistics on Township and Village Collective Enterprises(2008)	
7 - 24	国有农场基本情况 .....	(178)
	Basic Statistics on State Farms	

## 8 工业、能源

### INDUSTRY AND ENERGY

8 - 1	1998 - 2008 年规模以上工业企业主要经济指标 .....	(185)
	Main Indicators of Industrial Enterprises above Designated Size( 1998—2008 )	
8 - 2	1998 - 2008 年规模以上工业企业主经经济效益指标 .....	(186)
	Main Indicators on Economic Benefit of Industrial Enterprises above Designated Size( 1998—2008 )	
8 - 3	规模以上工业企业单位数和产销总值(2008 年) .....	(187)
	Number of Industrial Enterprises above Designated Size and Their Total Value of Gross Output and Sales(2008 )	
8 - 4	规模以上工业企业主要经济效益指标(2008 年) .....	(190)
	Main Economic Indicators of above Designated Size Industrial Enterprises(2008 )	
8 - 5	国有控股工业企业主要经济效益指标(2008 年) .....	(194)
	Main Economic Indicators of State Shareholding Industrial Enterprises(2008 )	
8 - 6	“三资”工业企业主要经济效益指标(2008 年) .....	(198)
	Main Economic Indicators of Foreign-funded Industrial Enterprises(2008 )	
8 - 7	私营工业企业主要经济效益指标(2008 年) .....	(202)
	Main Economic Indicators of Private Industrial Enterprises(2008 )	
8 - 8	大中型工业企业主要经济指标(2008 年) .....	(206)
	Main Economic Indicators of Big and Medium Size Industrial Enterprises(2008 )	
8 - 9	规模以上工业企业主要经济效益指标(2008 年) .....	(210)
	Main Economic Indicators of above Designated Size Industrial Enterprises(2008 )	
8 - 10	国有控股工业企业主要经济效益指标(2008 年) .....	(214)
	Main Economic Indicators of State Shareholoing Industrial Enterprises(2008 )	
8 - 11	“三资”工业企业主要经济效益指标(2008 年) .....	(218)
	Main Economic Indicators of Foreign-funded Industrial Enteprises(2008 )	
8 - 12	私营工业企业主要经济效益指标(2008 年) .....	(222)
	Main Economic Indicators of Private Industrial Enterprises(2008 )	
8 - 13	主要年份工业主要产品产量 .....	(226)
	Output of Main Industrial Products in Major Years	
8 - 14	规模以上工业企业主要产品生产、销售、库存(2008 年) .....	(227)
	Main Indicators on Economic Benefit of above Designated Size Industrial Enterprises(2008 )	
8 - 15	综合能源平衡表 .....	(229)
	Aggregate Balance Sheet of Energy	
8 - 16	规模以上工业企业主要能源消费量 .....	(230)
	Major Energy Consumption of above Designated Industrial Enterprises	
8 - 17	规模以上工业企业平均每天主要能源消费量 .....	(230)
	Average Daily Energy Consumption of above Designated Industrial Enterprises	
8 - 18	江苏电网生产经营综合情况 .....	(231)